

### リオデジャネイロの経験を生かして東京へ



8月17日、「CIELE BLUE U鹿屋」の塚越さくら選手が出場した。リオデジャネイロオリンピック「自転車競技女子オムニウム」のパブリックビューイングが、市役所市民ホールで行われ、大勢の市民が声援を送りました。

また、オリンピックを終えたばかりの26日には、塚越選手が市役所を訪問し、頂いた声援への感謝の気持ちと、4年後の東京オリンピックへの抱負等を力強く語りました。

### 刀舞で子どもの健やかな成長を祈願



8月7日、高須町で祇園祭が行われました。当日は、波之上神社で神事・舞奉納が行われた後、長刀舞、刀舞、田の神舞、鬼神舞が町内を巡行。田の神や鬼神が観客を追いかけると、子どもたちが大きな泣き声をあげていました。

また祇園祭に合わせてフォトコンテストも行われ、作品は今年19日まで高須地区学習センター、9月20日〜23日には、市役所市民ホールで展示されます。

### 女性消防隊が発足



8月17日、「鹿屋市消防団女性消防隊発足式」が行われました。女性消防隊の発足式が市役所で行われました。

これは、女性消防団員の活躍の場を広げるため、市で初めてとなる消防団本部付けの女性消防隊を結成したもので、発足式には隊員11人のうち6人が出席。隊の愛称は「ローズ隊」で、今後は高齢者宅や保育園での火災予防啓発活動や被災者ケアなどの後方支援で活躍が期待されます。

### 初めての農業体験を満喫



8月18日、市内で夏休み農業体験ツアーが開催されました。これは、小学校6年生が市内の農業施設等で農業体験を行うバスツアーで、市内の農業者団体である「雄飛会」と市が共同して行ったもの。17回目の今年は38人が参加し、子牛のせり市の見学や、牛の乳しぼりなどが行われ、子どもたちは初めての体験に戸惑いながらも、笑顔でツアーを楽しんでいました。

### 操法大会で平南分団が優勝



7月31日、霧島ヶ丘公園で肝属支部消防操法大会が開催されました。

これは消防の基本的な器具操作や動作を競うもので、肝属地区2市4町の代表の消防団が参加して行われました。鹿屋市からは小型ポンプの部に高尾分団と平南分団、ポンプ車の部に市成分団と野里分団が出場。小型ポンプの部で平南分団が優勝し県大会への出場を決めました。

### 神野小跡で子どもたちがレース



8月20日・21日の2日間、吾平町で「ちびっこのりだー夏合宿in神野小学校」が行われました。

これは神野小学校跡でランニングバイクのレースを開催し、宿泊や自然体験をしてもらうことで、交流人口の増加と吾平・神野地区のPRにつなげようとして行われたもの。2日目のランニングバイクレースでは、九州各地から参加した40人が、神野の自然豊かな景色の中で、真剣な表情でレースに臨んでいました。

### ウミガメを放流



8月8日・9日、高須海岸及び浜田海岸で、子ガメを海に帰す「ウミガメ放流会」が開催されました。

これは永自海岸及び浜田海岸で、2頭のウミガメが産卵した計217個の卵から、155頭の子ガメがふ化したことにより行われたもの。夏休み中の放流会とあって、多くの子どもたちが参加し、ふ化したばかりの子ガメが、懸命に海に向かっていく姿に感動している様子でした。

### 新米「イクヒカリ」を初出荷



8月1日、JA肝付吾平町で新米「イクヒカリ」の出発式が行われました。「イクヒカリ」は、食味がよく、炊きたてはもちろん冷めても美味しさが持続することが特徴。式典終了後、新米を積んだトラックが出発しました。

### リナシティかのや周辺を清掃



7月29日、かのやイベント広場で鹿屋土木協同組合11社23人によるリナシティかのや周辺の河川護岸の清掃作業が行われました。

参加者は水辺のステーションやイベント広場などを高圧洗浄機を使って懸命に清掃していました。

### 帽子とポロシャツを寄贈



7月21日〜24日に行われた「かのやっ子わくわくアドベンチャーイン宮崎」の参加者に、青少年育成に努めている公益社団法人肝属法人会が帽子とポロシャツを寄贈しました。

### バレーボールチームを激励



8月12日、市内で合宿しているプロバレーボールチームの「天野石油広島オイラーズ」と「JAぎふリオレーナ」の選手、監督ら5人が市役所を訪問しました。この日は、市から激励品として、黒豚と焼酎を贈りました。

### 県勢唯一の優勝に輝く



8月16日、「平成28年度全国高校総合体育大会」カヌー・スプリント 男子カヤックシングル200mで、同大会の鹿児島県勢唯一の優勝を果たした。前田将宏さん(鹿屋高校3年)が、関係者とともに市役所を訪問しました。

### 防具付空手の全国大会で好成績



8月18日、7月に大分県で行われた「第2回防具付全日本空手道選手権大会」の型・組手部門で、優勝などの好成績を収めた「楊心門総合武術協会」の選手が、監督ら関係者とともに市役所を訪問しました。